



**CABINET – Bureau de la communication interministérielle**

**Nouméa, le 8 janvier 2018**

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **PRISE DE FONCTION DE M. ULRIC DE LA BORIE DE LA BATUT, NOUVEAU SECRETAIRE GENERAL ADJOINT DU HAUT-COMMISSARIAT**

**Prenant en compte la charge de travail exceptionnelle que va devoir assumer le haut-commissariat pour la préparation du référendum et la période qui suivra, les ministres de l'Intérieur et des Outre-mer ont décidé de renforcer l'équipe préfectorale du haut-commissariat de la République en Nouvelle-Calédonie.**

C'est ainsi qu'un second secrétaire général adjoint, M. Ulric de la Borie de la Batut, a été nommé et a pris ses fonctions ce lundi 8 janvier 2018.

Jusqu'alors administrateur civil à la direction du Budget du ministère de l'Action et des comptes publics, M. Ulric de la Borie de la Batut a déjà effectué un séjour en Nouvelle-Calédonie, comme stagiaire de l'ENA auprès du haut-commissaire, en 2015.

Il sera plus particulièrement en charge :

- De l'avenir institutionnel et de la préparation des comités des signataires, en lien avec le secrétaire général.
- Des secteurs de l'enseignement et de la recherche, de l'environnement et de l'agriculture, des affaires maritimes et de la pêche et de la coordination des chargés de mission.

**Contact presse :**

☎ 26 64 22 – 77 71 93

@ : [charlotte.mannevy@nouvelle-caledonie.gouv.fr](mailto:charlotte.mannevy@nouvelle-caledonie.gouv.fr)